

PREMIOS

El Grupo Social ONCE premia el altruismo y la atención de la sociedad madrileña



Premiados | Foto de ONCE

06 FEB 2025 | 19:54H | MADRID

SERVIMEDIA



El Plan Adapta del Ayuntamiento de Madrid, la Fundación Mutua Madrileña, la División Editorial del Grupo Planeta, 'La Linterna' de COPE y Jorge Dompablo recibieron este jueves los Premios Solidarios Grupo Social ONCE Comunidad de Madrid 2024, en una gala celebrada en el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas.

Los Premios Solidarios Grupo Social ONCE tienen la finalidad de reconocer y premiar a aquellas personas, entidades, instituciones, medios de comunicación y administraciones que realizan una labor solidaria en su entorno de influencia procurando la inclusión social de todos los ciudadanos, la normalización y la autonomía personal y la accesibilidad universal. Los premiados destacan por su sensibilidad social, su larga trayectoria y su dedicación en pro de los derechos sociales de los más desfavorecidos.

Participaron en la gala Miguel Carballada, presidente del Grupo Social ONCE; Francisco Martín Aguirre, delegado del Gobierno en la Comunidad de Madrid; Teresa Rodríguez Peco, presidenta del Consejo Territorial de la ONCE en Madrid; Luis Natalio Royo, delegado de la ONCE en Madrid; Ana Dávila-Ponce de León, consejera de Familia Juventud y Asuntos Sociales de la Comunidad de Madrid; y Jonatan Yagüe

Gallardo, presidente de la Asociación de Empresarios Artesanos de Pastelería y Panadería de la Comunidad de Madrid (Asempas), acompañados por diferentes autoridades políticas y sociales, así como representantes de la discapacidad y de la sociedad madrileña.

En la categoría de Institución, Organización, Entidad o ONG el premio lo recibió la Fundación Mutua Madrileña "por promover la mejora social a través su contribución al desarrollo de la investigación en salud, la difusión de la cultura, la seguridad vial y la acción social, fundamentalmente en apoyo de los colectivos más desfavorecidos, con los recursos que proporciona Grupo Mutua Madrileña y la colaboración con otras entidades públicas o privadas". También promueve, desde hace años, iniciativas para reconocer el trabajo de diferentes colectivos y ayudar a la sensibilización en temas como la violencia de género. El galardón lo recibió Lorenzo Cooklin, director general de la Fundación Mutua Madrileña.

En el apartado de Programa, artículo o proyecto de comunicación, el Premio Solidarios fue para el programa 'La Linterna', de la Cadena COPE, presentado por Ángel Expósito, quien recogió el galardón, "por su compromiso con las personas con discapacidad como demostró el programa en el que dio visibilidad a la labor que, con la formación como pilar fundamental, realiza la Fundación Prodis para ayudar a los jóvenes con discapacidad intelectual en la mejora de su calidad de vida, su desarrollo personal y su inclusión social y laboral. O la entrevista realizada a un joven con sordoceguera que se preparaba para ser padre, entre otras".

El Premio Solidarios a la Persona Física lo recibió Jorge de Dompablo y Bernaldo de Quirós, sacerdote nacido en Las Navas del Marqués (Ávila) a finales de la década de los 50 del siglo pasado. El noveno de 14 hermanos, a los seis años se trasladaron al madrileño barrio de Carabanchel, donde se acercó a la parroquia de los sacerdotes obreros Gabriel Gómez y Enrique de Castro. "Dompablo lleva toda su vida dedicado a la causa de los más pobres: los drogadictos, primero, y los inmigrantes después. En 1996, de la mano de Jorge Dompablo, varios amigos empiezan a juntarse a preparar bocatas y a repartirlos a los sintecho para llegar la iniciativa 'Bocatas', un lugar privilegiado de encuentro y de acogida para todo tipo de personas que necesitan ayuda".

En la categoría de Empresa, el premio fue para la División Editorial del Grupo Planeta, "por su contribución a la difusión de libros accesibles y de la cultura de las personas ciegas cediendo libros y audiolibros a la ONCE para mejorar su acceso a la cultura con la máxima rapidez, a la hora de la puesta a disposición de forma accesible de los textos en apenas semanas desde su publicación". El premio lo recogió Nahir Gutiérrez, coordinadora de Comunicación de la División Editorial del Grupo Planeta.

Finalmente, Inmaculada Sanz, vicealcaldesa de Madrid, y Álvaro González, delegado del Área de Gobierno de Políticas de Vivienda, recogieron el Solidarios en la categoría de Estamento de la Administración Pública, otorgado al Plan Adapta Madrid 2024 del Ayuntamiento de Madrid, "que ayuda a personas con discapacidad y enfermedades raras para adaptar sus viviendas, mejorando así su calidad de vida, así como a locales situados en la planta baja y elementos comunes de edificios de uso residencial, eliminando las barreras arquitectónicas. El objetivo es fomentar la adaptación de estas viviendas para la mejora de la calidad de vida de todas las personas".

El Jurado de los Premios Solidarios Grupo Social ONCE Comunidad de Madrid 2024 lo formaron M^a Teresa Rodríguez Peco, presidenta del Consejo Territorial de la ONCE en Madrid; Cristina Arias Serna, consejera general de la ONCE; Alejandra Serrano Fernández, directora general de Atención a Personas con Discapacidad de la Comunidad de Madrid; Luis Natalio Royo Paz, delegado de la ONCE en Madrid; Mayte Antona López, vocal de la Junta Directiva de la Asociación de la Prensa de Madrid; Mariano Casado Sierra, presidente de la Plataforma del Tercer Sector de la Comunidad de Madrid; Óscar Moral Ortega, presidente del Cermi Comunidad de Madrid; David Olalla Vidal, vicepresidente 1º del Consejo Territorial ONCE Madrid; y Paloma Navarro de la Madriz, vicepresidenta 2ª del Consejo Territorial ONCE Madrid.

(SERVIMEDIA)

06 FEB 2025

s/clc